

NEWSletter



NEWSLETTER NR. 4 | 2021



Geschätzte Mitglieder

Einige sportliche und gesellschaftliche Höhepunkte habe wir bereits hinter uns und verbinden sie mit (hoffentlich) guten Erinnerungen. Am Neumitgliederabend haben viele seit 2020 hinzugestossene Golferinnen und Golfer die Gelegenheit genutzt, sich über die unterschiedlichen Möglichkeiten, sich im Club sportlich zu engagieren, zu informieren. Sektionen und Spielgemeinschaften haben sich in kurzen Präsentationen vorgestellt. Wir sind zuversichtlich, dass sie regen Zulauf finden.

Die Saison strebt nun der für manche Wettbewerbe entscheidenden Phase zu. Im Vordergrund steht hier das Matchplay, das in die Halbfinalrunde einbiegt. Für sportlich ambitionierte Golferinnen und Golfer bietet der Captains-Prize Gelegenheit, verpasste Chancen aus der Clubmeisterschaft auszubügeln. Hoffen wir deshalb, dass dem gegenwärtig «milden Winter» bald ein sonniger und warmer Herbst folgt!

Mit besten Grüssen

Thomas O. Koller, Präsident



Jetzt anmelden!!!

11. September – Captain's Prize!

Ähnlich wie «Weltklasse Zürich» den Leichtathleten Gelegenheit bietet, Revanche für Olympia oder Weltmeisterschaften zu nehmen, bietet der Captain's Prize die Chance, sich für entgangene Meisterehren zu revanchieren. Das Setting ist grundsätzlich dasselbe: Herren ab HCP 18.4 ab Weiss, Damen ab Blau und Strokeplay bis zum «bitteren Ende». Wer nicht so kompetitiv unterwegs ist, kann ab Gelb/Rot spielen, und ihm/ihr ist auch die «Gnade» des Stableford-Modus gewährt. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt – wer nicht auf die Warteliste will, muss sich bald anmelden.

Interclub Damen/Herren

Der Golfclub Augwil war mit vier Teams im Interclub-Wettbewerb vertreten. Unsere Herren haben sich Mitte August im Golfclub Zürichsee (Nuolen) sehr ansprechend geschlagen. Sie platzierten sich auf dem 5. Rang von 18 Teams und verpassten den Aufstieg nach B3 nur knapp. Unser Club-Captain, Thomas Keller, liess sich dabei am zweiten Tag eine hervorragende 77er-Runde notieren. Gratulation!





Unsere Damen (B4) spielten in Verbier und kämpften etwas unglücklich. Sie platzierten sich am Schluss auf Rang 17 von 19 spielenden Teams. Bei den Senioren zeichneten sich leider weder die Herren noch die Damen mit einem Exploit aus.

President's Trophy

Weniger Wetterglück war der President's Trophy beschieden. Das grosse Teilnehmerfeld liess sich jedoch nicht verdrissen und spielte unter dem Motto «Typisch Züri» in Zweierteams um Ruhm, Ehre und schöne Preise. Nora und Pal sorgten für eine dem Motto perfekt angepasste Stimmung. Den Vogel abgeschossen hat dabei Nora. Die Zürcher Tracht stand ihr ganz vorzüglich! Pal's Kochkünste rundeten den gelungenen Anlass kulinarisch ab. Besonderen Anklang fanden sein feines «Züri-Gschnätzlet» und die wunderbar würzigen «Wiedikerli».



Den ersten Rang an der President's Trophy eroberten Pamela Sasaki Schnider und Robert Schnider. Robert und Nikolai Bürgisser belegten den zweiten, Madeleine und Christoph Lauber den dritten Rang. Sie alle – wie auch die Sieger und Siegerinnen der Sonderwertungen – durften aus der Hand des Präsidenten Gutscheine für typisch Zürcherische Kulinarik entgegennehmen.

Senioren-Meisterschaft

Am 19. August wurde die Senioren-Meisterschaft unter besten Bedingungen ausgetragen. Aus einem erfreulich stattlichen Teilnehmerfeld wurde der Senioren-Meister erkoren. Der Ausgang war denkbar knapp. Thomas Koller (Brutto 27) setzte sich mit einer farnosen Runde gegen Daniel Mägerle (Brutto 26) durch. Renzo Venini platzierte sich auf dem ehrenvollen dritten Rang.



Unser Werbepartner „Ernst Ruckstuhl AG“ bietet Augwiler-Mitgliedern folgende Vorteile:

beim Kauf eines Fahrzeuges bei der Ruckstuhl-Gruppe, erhalten Mitglieder (gegen Vorlage Ihres ASG-Mitglieds ausweises) eine Gutschrift von 500 - 1'000 Fr. Bei Inanspruchnahme von Werkstattarbeit der Ruckstuhl-Gruppe erhalten Mitglieder (gegen Vorlage Ihres ASG-Ausweises) 10 % Rabatt.

Ruckstuhl
Profitieren Sie!